

Die mutige Stückauswahl wird belohnt

„Das ist die größte Belohnung für Schauspieler“, stellte Lehrerin Rebecca Munz fest. Ihre Theatertruppe der Bachwiesenschule hatte soeben „Die Weihnachtsgeschichte – das Musical“ auf die Bühne gebracht. Applaus? Den gab es reichlich und zu recht. Denn was die Bachwiesenkinder dem Publikum boten war einfach nur mitreißend. Sologesangseinlagen wechselten mit flottem Chorgesang ab und erzählten die Geschichte von Jesu Geburt. Ein liebevoll gestaltetes Bühnen-

bild (hier ging der Dank an Natalie Rink und Simone Pöschl) samt imposantem Krippen-Stall (gebaut von Lothar Koch) boten den Rahmen für die Aufführung in der vollbesetzten Aula.

Nach dem letzten Applaus erklärte Rebecca Munz dem Publikum, dass sie sich zunächst nicht sicher gewesen sei, ob dieses Stück gelingen würde. Denn das Regiebuch sei ein Erwachsenenmusical mit entsprechend hohen musikalischen Anforderungen gewesen. Der Lohn für die mutige Stückaus-

wahl ist eine Aufführung, die an der Bachwiesenschule noch lange in Erinnerung bleiben wird. Kann die Theater-AG diesen Erfolg noch toppen – wir sind gespannt auf den nächsten Streich!

(Die mitwirkenden Kinder des Musicals: Die Hirten: Philipp Diwok, Jonas Graf, Silas Schneider, Simeon Genchev, Marla Wiechhorst / Die Engel: Beren Camli, Merle Künzel, Melina Sommer, Lea Käfer, Mathilda Herget / Der kaiserliche Bote: Leandro Garbe / Die Wirte: Anastasie Wetew, Nikola Radke, Hannah Treber, Hannamaria Plate, Noely Hahn, Kjell Künzel, Batu Sönmez, Sophie Hemmer / Maria: Franziska Beekmann / Josef: Emil Hertel / Erzählerin: Maya Grimmbacher).

